

Schiessl haus AiR

→ OPEN CALL

→ ARTIST IN RESIDENCE

www.schiesslhaus-air.eu

OPEN CALL BIS 1. APRIL 2022 → OPEN CA



Schiessl haus AiR

DAS AiR-PROGRAMM

Das internationale Künstlerhaus SCHIESSLHAUS AiR startet 2022 mit einem öffentlich geförderten Artist in Residence-Programm im Bayerischen Wald. Künstler:innen und Kreative aus dem In- und Ausland sind eingeladen, sich für einen zweimonatigen Residenzaufenthalt im „Schießl-Haus“ in Kollnburg zu bewerben. Es werden vier mit 1.200 Euro monatlich dotierte Stipendien vergeben. Die Aspekte Zeit, Freiraum, Prozesshaftigkeit und Begegnung stehen im Mittelpunkt des Residenzprogramms. Gefördert werden ergebnisoffene und interdisziplinäre Prozesse, Austausch und Dialog, Partizipation und Reflexion.

WIR BIETEN

- Wohn-, Arbeits- und Ausstellungsräume
- Öffentlichkeitswirksame Präsentationsplattformen und Netzwerke
- Stipendium von monatlich 1.200 EUR (inkl. Materialkosten)
- Erstattung der Reisekosten innerhalb Deutschlands bis max. 120 EUR, innerhalb der EU bis max. 300 EUR, außerhalb der EU bis max. 600 EUR
- Erstattung ausstellungsbezogener Reisekosten (Jahresausstellung)
- Ggf. zusätzliche Mittel für Material- und Transportkosten (Jahresausstellung)

WIR SUCHEN

Künstler:innen aller Sparten der Bildenden Kunst und interdisziplinäre Ansätze, die sich an den Schnittstellen von Kunst, Wissenschaft/Theorie, Medien und Technik bewegen. Bewerbungen aus anderen kreativen Bereichen wie Film, Theater, Literatur, Architektur, Sound, Design und Musik sind ebenfalls zugelassen. Bewerben können sich Einzelpersonen und/oder Kollektive aus dem In-und Ausland. Eine Altersbeschränkung besteht nicht.

Weitere Informationen

www.schiesslhaus-air.eu/bewerbung

A

07.05.22 –
02.07.22

Bewerbungsfrist 01.04.22

B

13.09.22 –
05.11.22

Bewerbungsfrist 01.07.22

SCHIESSLHAUS AiR
Burgstr. 3
94262 Kollnburg

Künstlerische Leitung
Anna-Helena Klumpen
Katrin Savvulidi

mail@schiesslhaus-air.eu

Schiesslhaus AiR

A
07.05.22 –
02.07.22

Deadline 01.04.22

B
13.09.22 –
05.11.22

Deadline 01.07.22

SCHIESSLHAUS AiR
Burgstr. 3
94262 Kollnburg

Artistic Direction
Anna-Helena Klumpen
Katrin Savvulidi

mail@schiesslhaus-air.eu

ARTIST-IN-RESIDENCE PROGRAM

In 2022, the international artists' residence SCHIESSLHAUS AiR will be launching a publicly funded residency program in the Bavarian Forest. Artists and creative professionals from Germany and abroad are invited to apply for a two-month residency at the „Schießl-Haus“ in Kollnburg. Four stipends of 1.200 EUR per month will be awarded. The residency program is process-oriented: it focuses on time, space and encounter. It seeks to inspire open-ended interdisciplinary dynamics, exchange and dialogue, participation and reflection.

WHAT WE OFFER

- Living spaces, studio and exhibition spaces
- High-profile presentation platforms and networks
- Monthly stipend of 1.200 EUR (incl. costs of materials)
- Reimbursement of travel expenses within Germany up to max. 120 EUR, within the EU up to max. 300 EUR, outside the EU up to max. 600 EUR
- Reimbursement of exhibition-related travel expenses (annual exhibition)
- If applicable, additional funds for costs of materials and transport (annual exhibition)

WHO CAN APPLY

Open for visual artists of all disciplines, as well as for other creative fields such as film, theater, literature, architecture, sound, design, and music. We especially encourage applications that seek to pursue interdisciplinary approaches at the interfaces of art, science/theory, media and technology. Applications are open to individuals and/or collectives from Germany and abroad. There is no age restriction.

Further information

www.schiesslhaus-air.eu/bewerbung